

CECOVA reclama más plazas de Enfermería en Valencia

27 13-02-2015

comentarios 0

in Compartir



José Antonio Ávila Olivares, presidente del CECOVA

Redacción | Madrid

Las 289 plazas de enfermeras previstas por la **Consejería de Sanidad de la Comunidad Valenciana** para 2015 no satisfacen la demanda del **CECOVA** (El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana), que junto con los colegios de Enfermería de **Alicante, Castellón y Valencia**, las consideran insuficientes. Además, lamentan la no inclusión de ninguna plaza de la especialidad de Enfermería Obstétrico-ginecológica (matrona).

Por todo ello, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería ha pedido a la Consejería de Sanidad que “recapacite y rectifique” y ofrezca “una cifra mucho más numerosa de plazas de Enfermería”, también incluya puestos para las matronas y para “el resto de especialidades de Enfermería implantadas en la comunidad”, que son Salud Mental, Enfermería Familiar y Comunitaria y Enfermería del Trabajo.

Uno de los motivos por los que solicitan más plazas es porque han pasado siete años desde la última Oferta de Empleo Público, por lo que “resulta ineludible que ahora se haga un esfuerzo mayor por parte de la Administración, dado el elevado grado de interinidad de Enfermería” dentro del sistema sanitario público valenciano. Tampoco consideran que esta oferta de plazas contribuya “a reducir sensiblemente los casi 3.000 puestos de enfermeras interinas”.

A su vez, la organización denuncia el “importante incremento del desempleo enfermero durante los últimos años, en concreto, un aumento del casi 50% en la **Comunidad Valenciana** durante el periodo 2010-2013” y que con las pocas plazas previstas “se verían frustradas las esperanzas de miles de enfermeras interinas”.

Concluyen recordando que se necesitan en la **Comunidad Valenciana** 3.500 nuevos profesionales para alcanzar la media española de enfermeras por cada 100.000 habitantes. Finalmente, el CECOVA y los colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana indicaron que “es absolutamente imprescindible un incremento del número de profesionales de Enfermería para poder ofrecer una

atención sanitaria de calidad a los ciudadanos” y recordaron que diversos estudios avalan que “un menor número de enfermeras lleva aparejadas más complicaciones del paciente e incluso más fallecimientos”, y, al mismo tiempo, “un mayor número de horas de dedicación a los cuidados enfermeros equivale a un menor cúmulo de alteraciones en la evolución adecuada del paciente”.